

# *L'accent est mis dans plusieurs pays sur la visite du pape à Cuba*

---



La Havane, 21 septembre (RHC).- L'évêque orthodoxe syriaque Mouris Amsij, a qualifié d'acte de bénédiction la visite à Cuba du pape François auquel il a demandé ses bons offices en faveur de la paix en Syrie.

Dans des déclarations à l'agence de presse Prensa Latina, ce prélat syrien a exhorté le Souverain Pontife à transmettre un message au président étasunien Barack Obama, au cours de sa visite pastorale aux États-Unis afin qu'il intercède auprès du Congrès et des autorités pour qu'ils mettent un frein à l'agression dont est victime la Syrie.

Des stations de radio et des journaux panaméens ont fait l'éloge de la visite du Souverain Pontife à Cuba. Ils se sont fait spécialement l'écho de sa rencontre avec le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro et avec le président cubain Raúl Castro.

Ils ont également mis l'accent sur la présence de la première Dame panaméenne, Lorena Castillo, à la messe que le pape a dite sur la Place de la Révolution. Elle a dit au pape qu'elle l'attendait au Panama en 2019.

Pour sa part, le Jornal de Angola, celui à plus grand tirage, se fait l'écho de l'homélie ainsi que du message de sa Sainteté aux Cubains.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/69811-laccent-est-mis-dans-plusieurs-pays-sur-la-visite-du-pape-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**